



Actualidad Universitaria

La Usal asegura que el debate sobre títulos se ha “sacado de contexto”

Enrique Cabero
declara en Ávila que
no se ha planteado
cerrar el campus

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, explicaba ayer que en su opinión “se han sacado las cosas del contexto académico en el que se están debatiendo”, dijo en alusión a la rueda de prensa del PP en Ávila. Domínguez indicó que el rector habló con Miguel Ángel García Nieto “de manera informal”, y reiteró que aún no hay ninguna decisión tomada sobre las titulaciones o los centros y departamentos. “Las mismas conversaciones informales que se han mantenido, por ejemplo, con la alcaldesa de Zamora. Lo mismo que en Béjar, donde incluso estuve en un pleno del Ayuntamiento”.

Un día después de la rueda de prensa ofrecida por el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto, y el presidente del PP de Ávila, Antolín Sanz, en la que denunciaron la “deslocalización” de los centros de la Universidad de Salamanca en Ávila, Domínguez subrayó una vez más que se trabaja en un cambio de modelo que viene inducido tanto desde la Junta de Castilla y León como desde el Gobierno regional. “El decreto ley que regulará las titulaciones aún no está preparado, pero se sabe que se va a poner un límite de plazas para que una titulación sea viable. Por eso, den-



José Ángel Domínguez, vicerrector de Política Académica de la Usal.

J. M. GARCÍA

tro de las opciones que existen, está la de unir titulaciones: por ejemplo, unir las ingenierías y luego ofrecer diferentes itinerarios. Es mejor organizarnos dentro de las posibilidades que tenemos, que no hacer nada y que luego tengamos que cerrar centros o estudios porque no hay suficientes estudiantes”.

El vicerrector de Política Académica recuerda también que “hay cosas que vienen reguladas directamente por el Gobierno, en el decreto ley sobre las medidas de ajuste en el gasto público, en el que ya se habla de un solo

centro por rama del conocimiento. Lo único que estamos haciendo es buscar estructuras dentro de las posibilidades”.

El secretario de Educación del PSOE de Castilla y León, Enrique Cabero, aseguró ayer en Ávila que “en ningún órgano de la Usal se ha planteado la supresión” del campus de la ciudad. “No ha habido ninguna propuesta ni documento en esa línea” ratificó después de mantener un encuentro en la capital abulense con los directores de las tres escuelas que lo componen.

En relación a la intención de “adscribir” los centros a las facul-

tades de la Universidad de Salamanca, a la que se refirió el pasado lunes el PP, Cabero indicó que se trata únicamente de una “opción organizativa” y que es la Usal “la que tiene que decirlo porque le corresponde por ley” matizó.

En este aspecto mostró su rechazo al debate abierto en torno al futuro del campus abulense que, en su opinión, está vinculado a los recortes en educación de los gobiernos nacional y regional y es extrapolable a otros campus. Cabero también se expresó en contra de la nueva ley de Universidades. ■